



Deutsche Zoll- und Finanzgewerkschaft  
Bezirksverband Saarland

## NEWSLETTER HZA Saarbrücken

### AUSGABE „Zoll 2030“

#### BDZ Saarland sichert regEZ in Saarbrücken

Nach langen und intensiven Verhandlungen, zahlreichen Gesprächen sowie der maßgeblichen Unterstützung der Landesregierung des Saarlandes konnte ein entscheidender Erfolg erzielt werden: Das **regionale Ermittlungs-zentrum (regEZ)** bleibt am **Standort Saarbrücken**.

Nachdem der Lenkungsausschuss zunächst überraschend entschieden hatte, das regEZ nicht – wie ursprünglich vorgesehen – nach Saarbrücken, sondern nach **Koblenz** zu verlegen, hat sich der **BDZ Saar-land** mit Nachdruck für eine Neubewertung dieser Entscheidung eingesetzt. Ausschlaggebend waren dabei fundierte **sachliche Argumente**, die die Vorteile des Standorts Saarbrücken eindeutig belegen.

Besonderer Dank gilt dem **Innenminister Reinhold Jost**. Gemeinsam mit dem **BDZ-Vertreter Andreas Dewes** hat er den Entscheidungsprozess der GZD und des BMF aktiv unterstützt und damit wesentlich zum positiven Ausgang beigetragen.

Die erfolgreiche Verlagerung der Entscheidung zugunsten Saarbrückens stellt einen **wichtigen Meilenstein zur langfristigen Sicherung des Hauptzollamts Saarbrücken** dar und stärkt den Standort nachhaltig.

Der BDZ Saarland wird sich auch weiterhin mit Nachdruck für die Interessen der Beschäftigten und den Erhalt leistungsfähiger Strukturen im Saarland einsetzen.

